

Berthaudin

VINS & SPIRITUEUX



LA MYTHIQUE MAISON BERTHAUDIN S'ANCRE DANS LA MODERNITÉ

PIERRE-IGOR CUSNIR A REPRIS LES RÊNES EN JANVIER 2021 DE LA CAVE GENEVOISE. TOUT EN CONSERVANT L'ÂME DE CETTE ENTREPRISE FAMILIALE CRÉÉE EN 1936, CE PROFESSIONNEL DU VIN SE DONNE POUR MISSION D'ASSURER LA PÉRENNITÉ DE L'ACTIVITÉ. DÉVELOPPEMENT DE NOUVEAUX MARCHÉS, ÉVÉNEMENTS, TRANSFORMATION NUMÉRIQUE, RSE : TOUR D'HORIZON DES NOUVEAUTÉS MISES EN PLACE PAR LA MAISON BERTHAUDIN.

Texte Constance Bonnay / Photos Anton Cherapanov

Fondée dans les années 30, la cave familiale fait figure de référence dans le monde viticole. Son cœur de métier historique est l'importation de Grands vins, en particulier de Bordeaux. Aujourd'hui, elle possède des allocations dans toutes les régions de France, notamment la Bourgogne, la Vallée du Rhône et la Champagne. Les clients sont depuis toujours majoritairement des professionnels de l'hôtellerie, avec une ouverture sur la clientèle privée et d'entreprise depuis quelques années.

Depuis 2021, le nouveau propriétaire, Pierre-Igor Cusnir poursuit et développe l'activité de distribution de vins avec une



approche plus moderne : les clients privés et les entreprises bénéficient d'une attention particulière avec un conseiller dédié qui propose également des événements sur mesure. À l'instar du Grand Testing organisé en octobre 2022, des masterclass, des dégustations et des activités de team building avec sommeliers et producteurs font déjà partie de l'identité de l'entreprise nouvelle génération. Un service interne de logistique qui assure les livraisons en 48 heures, un nouveau site internet et une présence accrue sur les réseaux sociaux contribuent à lui donner un souffle de modernité.

Côté références, Berthaudin SA propose plus de 1 200 vins provenant de grandes maisons et de petits vigneron. « Nous partons à la rencontre des producteurs dans toute la Suisse et les choisissons en fonction de critères très sélectifs », précise Fanny Delubac, responsable marketing et vente directe. Le respect de la vigne et du terroir, la biodynamie et l'agriculture raisonnée sont la garantie d'une qualité exceptionnelle et ont permis à la Maison Berthaudin de belles découvertes et un assortiment toujours plus étoffé pour agrémenter les classiques avec des vigneron de talents. L'air du temps prescrit de s'inscrire dans la durabilité et la responsabilité ; l'un des mille projets de la cave est d'obtenir, d'ici peu, un label d'éco-responsabilité.

WINES & SPIRITS

THE MYTHICAL BERTHAUDIN HOUSE IS ANCHORED IN MODERNITY

PIERRE-IGOR CUSNIR TOOK OVER THE REINS OF THE GENEVA WINERY IN JANUARY 2021. WHILE PRESERVING THE SPIRIT OF THIS FAMILY BUSINESS CREATED IN 1936, THIS WINE PROFESSIONAL HAS SET HIMSELF THE MISSION OF ENSURING THE SUSTAINABILITY OF THE ENTERPRISE. DEVELOPMENT OF NEW MARKETS, EVENTS, DIGITAL TRANSFORMATION, CSR: AN OVERVIEW OF THE INNOVATIONS IMPLEMENTED BY MAISON BERTHAUDIN.

Founded in the 1930s, the family-owned winery is a reference in the wine world. Its historical core business is the importation of fine wines, particularly from Bordeaux. Today, it has allocations from all regions of France, including Burgundy, the Rhône Valley and Champagne. Its customers have always been mainly hotel professionals, with an opening to private and corporate customers in recent years.

Since 2021, the new owner, Pierre-Igor Cusnir, has continued and developed the wine distribution business with a more modern approach: private and corporate customers are given special attention with a dedicated advisor who also offers tailor-made events.

Like the Grand Testing in October 2022, master classes, tastings and team building activities with sommeliers and producers are already part of the identity of this new generation company. An internal logistics service that ensures 48-hour deliveries, a new website and an increased presence on social networks all contribute to giving it a modern edge.

In terms of products, Berthaudin SA offers more than 1,200 wines from both large and small wine producers. "We go out to meet producers throughout Switzerland and choose them according to very selective criteria," explains Fanny Delubac, head of marketing and direct sales. Respect for the vines and the land, biodynamics and sustainable agriculture are the guarantee of exceptional quality and have enabled Maison Berthaudin to make some fine discoveries and to enjoy an ever-expanding range of wines to complement the classics with talented winemakers. The spirit of the times dictates that the winery should be sustainable and responsible; one of the thousand projects of the company is to obtain an eco-responsibility label in the near future.



Berthaudin

Route des Jeunes 43,
1227 Carouge - Genève
info@berthaudin.ch
Tél : +41 22 732 06 26
www.berthaudin.ch



Pierre-Igor Cusnir, président et Fanny Delubac, directrice marketing et vente directe